
Niederschrift 
öffentliche Sitzung des Ortsteilrates Zadelsdorf 

 Sitzungstermin: Dienstag, 05.06.2018 
 Sitzungsbeginn: 20:00 Uhr 
 Sitzungsende: 21:30 Uhr 
 Ort, Raum: Bürgerhaus Zadelsdorf 30b, 07937 Zeulenroda-

Triebes 

Anwesend sind: 
Herr Roland Bucklitsch  
Herr Wolfgang Gaschler  
Herr Frank Stojanek  
Herr Heiko Weidhaas  
 
 

Entschuldigt fehlen: 
Frau Andrea Weise  
 

Der Vorsitzende begrüßt die Anwesenden und stellt die Beschlussfähigkeit fest. 

Tagesordnung: 

Öffentlicher Teil 

1 Bestätigung der Tagesordnung 
2 Bestätigung der Niederschrift vom 06.02.2018 
3 Beschluss Flächennutzungsplan 
4 Informationen des Bürgermeisters 
5 Anfragen/ Planungen 
6 Sonstiges 
 

Protokoll: 

Öffentlicher Teil 

zu 1 Bestätigung der Tagesordnung 
  
 Die vorliegende Tagesordnung wird einstimmig bestätigt. 

 
  
zu 2 Bestätigung der Niederschrift vom 06.02.2018 
  
 Die Niederschrift wird einstimmig bestätigt. 

 
  
zu 3 Beschluss Flächennutzungsplan 
  
 Entwurf Flächennutzungsplan→ wurde einstimmig bestätigt. 

Eine Frage ergab sich daraus noch: 
Ist zukünftig eine Bebauung von neuen Eigenheimen in irgendeiner Form in Zadelsdorf 
möglich? 



 
  
zu 4 Informationen des Bürgermeisters 
  
 Herr Gaschler informiert zu Themen der Stadtratssitzung vom 23.05.2018: 

- Gesprächs-Info mit H. Oertel von der WFG Gera zur Möglichkeit der 
Umsetzung Landwirtschaftsweg Oelsch 

- Grund Fahrradweg, die direkte Verbindung Bungalowdorf Zadelsdorf→ 
Milchtankstelle Silberfeld „ Milchautobahn“→ wurde im REK 2004 als 
machbares Ziel niedergeschrieben, 
Titel: „ Regionales Entwicklungskonzept Radwegenetz“ 

- Förderung 65% möglich, 75% Anteil der Landwirtschaft nicht 
fördermöglich 

- Instandsetzung Teichmauerabdeckung Feuerwehrlöschteich→ 
Stadtverwaltung sieht lt. Herrn Keil keine Möglichkeit eine Firma zum 
Bau zu finden, Maßnahme ist im Plan 

 
  
zu 5 Anfragen/ Planungen 
  
 Problem Kinderspielplatz: 

Eine neue Prüfung hat ergeben, dass der Spielplatz erhebliche Mängel aufweist. 
- Kinderschaukel Standsicherheit gefährdet→ wurde abgebaut 
- Leiter zum Turm nicht nach DIN-Vorschrift 
- Fallschutz nicht vorhanden bzw. nicht ausreichend 
- Stadt erwägt noch in diesem Jahr Ersatzbeschaffung 
- Eltern von Kindern und Feuerwehrverein möchten zur Planung 

eingebunden werden 
- nach Absprache mit Herrn Ritter vom Bauamt beginnt 

Fachwerkssanierung Gemeindesaal→ Fertigstellung bis 01.08.2018, 
Verein unterstützt Maßnahme 

 
  
zu 6 Sonstiges 
  
 Pflege Grünanlagen: 

- Zeitabstände der Pflegedurchgänge zu groß→ erheblicher Mehraufwand 
auf Grund von Mangel an Arbeitskräften und Aufgabenerweiterung des 
Bauhofes Pahren 

 
Besonderer Dank an Frau Diana Oettel für die geleistete Arbeit und 
insbesondere für die Aufarbeitung und Bereitstellung von Unterlagen zum 
Denkmalschutzbericht des sogenannten Schlosses. Der Eigentümer kann mit 
diesem Bericht die Nutzung erarbeiten. 

 
 

  
 
 
 
Zeulenroda-Triebes, den 23.07.2018 
 
 
 
gez.Gaschler, Ortsteilbürgermeister 


	Anwesenheit
	Name
	Entschuldigt
	Text
	Tagesordnung
	Betreff
	Nummer
	Wortprotokoll
	Beschluß
	Abstimmungsergebnis
	Zu

